## Vendredi 1er avril

Cette semaine, nos défis pour la planète nous ont permis de passer le cap des 2000 points !!!

Et pour cela, nous avons continué à envoyer des photos de nos défis faits à la maison, et nous en avons aussi réalisés en classe....

Lundi, avec Léa qui remplaçait Philippe pendant qu'il travaillait au bureau, nous avons parlé des différentes poubelles pour le tri des emballages, du papier et du verre...et même du compost.



Ensuite, mardi, avec Philippe nous avons écrit une chanson qui parle de ce qu'il faut faire pour le bien de la planète. Nous avons demandé aux autres classes de nous aider et comme cela, il y aura 10 points supplémentaires par personne !!!



## Les grands ont commencé à faire des portraits à la manière d'Arcimboldo (défi n°29) :



IMG\_8013





IMG\_8015





IMG\_8016



En motricité, nous avons commencé un nouveau cycle pour apprendre à sauter : le plus haut possible avec le trampoline, par-dessus les haies, en contre-bas, le plus loin possible et à pieds joints ou cloche-pied dans las cerceaux....



Au petit-déjeuner, nous nous sommes régalés avec des bâtonnets de carotte, du pain aux noix avec du fromage de brebis et un bon jus d'oranges pressées

